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E’  un  gigante  di  201  centimetri  per  112  chili  il  nuovo
centroboa  della  De  Akker  Bologna.  Arriva  dall’Olanda,  ha
compiuto lo scorso 10 gennaio 24 anni e si chiama Jeroen
Rouwenhorst.  Oltre  all’olandese,  lingua  madre,  parla  bene
anche inglese e tedesco. Dal 2016 al 2018 ha giocato per le
diverse rappresentative giovanili olandesi, fino al campionato
europeo under 19 a Minks, mentre dal 2020 fa parte della
nazionale  olandese.  Per  dieci  anni,  dal  2010,  quando  ha
iniziato a giocare a pallanuoto, fino al 2020 ha militato
nello  Shuurman  BZC,  partecipando  negli  ultimi  anni,
contemporaneamente  alla  Waterpolo  Academy  Eindhoven,  un
programma di allenamento a tempo pieno con giocatori delle
nazionali  giovanili  di  diverse  età  sotto  la  guida  degli
allenatori delle nazionali. Nel 2020 è poi passato alla UZSC
Utrecht, quindi un’esperienza in Serbia con VK Valis Valjevo,
il ritorno nel 2022-23 in Olanda con AZC Alphen e lo scorso
anno, ancora ad Utrecht.
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<<Non vedo davvero l’ora di essere a Bologna e giocare per De
Akker – ha detto Jeroen – Dopo gli Europei avevo il forte
desiderio  di  giocare  in  un  campionato  straniero  di  alto
livello per migliorarmi. Attraverso il tecnico della nazionale
Harry Van Der Meer sono entrato in contatto con Arnaldo e dopo
alcune  belle  conversazioni  con  lui  e  con  l’allenatore
Mistrangelo sono venuto a Bologna. Insieme a loro abbiamo
avuto diversi incontri positivi e mi hanno fatto fare un giro
per la città. La squadra ha fatto uno splendido campionato e
la società sta lavorando ad un grande progetto anche per il
futuro. Credo che trasferirmi a Bologna sia per me il passo
giusto da fare in questo momento>>. <<Da tempo abbiamo cercato
e voluto Jeroen – ha sottolineato il DS della De Akker Arnaldo
Deserti – Non è stata un’operazione facile, ma fortunatamente
siamo arrivati con anticipo sul giocatore. E’ un ruolo molto
delicato il suo e con il suo ingresso siamo certi di aver
trovato una pedina fondamentale per la crescita di tutta la
squadra>>.
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